



学校努力点

自ら判断して、積極的に行動しよう！～他者と関わる力の育成を通して～



天候に恵まれた！ 修学旅行！



修学旅行事前指導では大雨でしたが、3日間のうち、2日目の夜のみ雨に降られただけで、大変過ごしやすい天候となりました。1日目はディズニーランド、2日目は都内バス別分散学習、3日目は富士山麓自然体験学習を行いました。また、6月22日の学活の時間で、2日目の都内バス別分散学習のまとめ発表会を行い、学んできたことをクラス内で共有しました。



体育大会までも！



6月15日（木）、ぎりぎりまで天候が安定しない中で行った体育大会。競技が終わったと同時に雨が降り始め、まさに天候を味方につけたような半日でした。学級全員で協力した長縄跳びなど、一人一人が全力で取り組む姿を多くご覧いただけたことと思います。また、早朝より大変多くの保護者の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。



親睦を深めた校外学習

6月5日（月）に1年生と11・12組の1・2年生が校外学習で南知多グリーンバレイへ行きました。フィールドアスレチックでゴールを目指したり、みんなで昼食を食べたりするなどして、親睦を深めました。また、事後のまとめ学習も行う計画を立てています。



最後に…

先日は学校開放日に多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。体育大会とはまた違った雰囲気のお子様の様子をご覧いただけたことと思います。また個人懇談保護者会が7月11日（火）～18日（火）に予定されております。お忙しい中、ご都合を合わせていただき、ありがとうございました。